

Andreas Alberter mit 157 Teiler neuer König

Möckenlohe (fun) Andreas Alberter ist der neue König der Möckenloher Dianeschützen. Beim Schützenball im Vereinslokal Meyer konnte Schützenmeister Ludwig Wittmann an Maximilian Schmidt die Jugendkönigswürde verleihen.



Wittmann zeigte sich erfreut über den guten Besuch des Abends, beim Königsschießen waren insgesamt 52 Damen und Herren an die Stände getreten. Die Festscheibe des Vereines, bei der jeder Schütze einen Sachpreis nach Wahl erhält, zielte Rebecca Göbel mit einem 38 Teiler am Besten. Marion Göbel platzierte sich mit einem 55,5 Teiler vor Ludwig Funk mit 61,4 Teilern.

Die Meister-Passiv-Scheibe errang Franz Fuchs junior mit 96,3 Ringen vor Ludwig Funk mit 93,6 Ringen und Thomas Wittmann mit 88,4 Ringen. Hier rangen 32 Schützen um die Preise. Bei den besten Teilern dazu hatte wieder Franz Fuchs mit einem 45,8 Teiler die Nase vorne. Ludwig Wittmann erzielte 54,8 Teiler. Stefan Meyer war hier der dritte mit einem 59,9 Teiler.

Jugendmeisterin wurde Rebecca Göbel mit 101,8 Ringen vor Christina Kreuzpointner, die mit 101,7 Ringen dicht dahinter war. Marion Göbel folgte mit 101,6 Ringen wieder nur einen Hauch darunter. Der Siegerin wurde ein Pokal überreicht. Manuel Schmid erreichte mit einem 17,0 Teiler hier das beste Blattl. Rebecca Göbel folgte mit 24,1 Teilern vor Marion Göbel mit 25,2 Teilern. Die Meisterrunde bei den Aktiven gewann Franz Göbel mit 100,6 Ringen vor Schützenkönig Andreas Alberter mit 100,0 Ringen und Alfred Altmann mit 99,2 Ringen. Franz Göbel gewann auch die Punktsscheibe der Aktiven mit überragenden 3,4 Teilern vor Alfred Altmann mit 21,4 Teilern und Andreas Alberter mit 25,0 Teilern.

Vereinsmeisterin wurde Marion Göbel mit 401,6 Ringen vor Christina Kreuzpointner mit 394,1 Ringen und Rebecca Göbel mit 391,5 Ringen. Ein Pokal war hier wiederum der Siegerlohn. Die Ehrenscheibe der Passiven errang Ludwig Funk mit einem 96,0 Teiler vor Franz Fuchs junior mit 198,7 Teilern und Herbert Bartsch mit 216,1 Teilern.

Zudem waren mehrere Ehrenscheiben gestiftet. Die Kindstaufscheibe von Lisa und Andreas Alberter gewann Hans Göbel mit einem 7,5 Teiler. Auf die Kindstaufscheibe von Anette und Hans Wolfsteiner zielte Rebecca Göbel mit 74,0 Teiler am Besten. Sie erhielt auch die Geburtstagscheibe von Gastwirt Josef Meyer. Hier war das Blattl ein 64,3 Teiler. Auch Josef Beck hatte zum 50. Geburtstag eine Scheibe gestiftet. Alfred Altmann gewann diese mit einem 74,9 Teiler. Erstmals wurde heuer ein Fass Bier gestiftet. Franz Göbel war hier wiederum der Meisterschütze mit einem 104,8 Teiler, dicht gefolgt von Matthias Behr mit 106,1 Teilern und Willi Crusius junior mit 116,8 Teilern. Matthias Behr konnte mit 56,6 Teilern den bayrischen Brotzeitkorb als weiteren Preis erringen.

Spannung kam bei der Verkündung des neuen Königs auf, Andreas Alberter hatte hier mit einem 157 Teiler die Nase vorne und wird den Verein 2008 präsentieren. Jugendkönig wurde Maximilian Schmidt, der 205 Teiler erzielte.

Nach dem letzten Ehrentanz der Vorjahreskönige Bernhard Behr und Stefan Bartsch wurden die Königsketten den neuen Königen überreicht. Beide duften auch den üblichen Bieranstich übernehmen. Den weiteren Abend rundete ein Schinkenschützen und eine Versteigerung ab.

Von Wendelin Funk